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Le présent de l’indicatif s’emploie généralement pour exprimer un fait ou une action qui se 
déroule au moment où nous parlons. Au présent, les verbes du troisième groupe sont 
irréguliers, il faut les apprendre par cœur. 
 

 

 La plupart des verbes du troisième groupe se terminent par, 
o -s, -s, -t, -ons, -ez,-ent.  
Ex : croire, construire, etc. 

 Les verbes du troisième groupe qui se terminent en –dre finissent par : 
o -ds, -ds, -d, -ons, -ez, -ent. 
Ex : vendre, prendre, etc. 

 

Sauf ceux en -indre et -soudre. Leurs terminaisons se finissent par : 
 -s, -s, -t, -ons, -ez, -ent. 
Ex : peindre, résoudre, etc. 

 

 Les verbes du troisième groupe qui se terminent en –ttre finissent par, 
o -ts, -ts, -t, -ttons, -ttez, -ttent. 
Ex : permettre, mettre, etc. 

 

 Les verbes vouloir, valoir et pouvoir finissent par, 
 -x, -x, -t, -ons, -ez, -ent. 

  
 
 

 
Attention : certains verbes finissant par "ir", ne sont pas du 
deuxième groupe. (mentir, dormir, encourir…) 
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 Conjugaison 

Comment conjuguer les verbes du 3ème groupe au présent ? 

Exemples :     
 

  Croire Construire 

Je crois  construis 

Tu  crois construis 

Il / Elle  croit  construit 

Nous  croyons  construisons 

Vous  croyez  construisez 

Ils / Elles  croient construisent 
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